



LABORATORIO DE CITOLOGIA Y PATOLOGIA
DEL META
Calle 36 No. 35-70 Barrio Barzal Villavicencio
Tel. 6833916 - 6614300 Ext. 112

Villavicencio, 13 de mayo 2025
LCPM-20-25

Señores
Fundación Universitaria Compensar
Programa de Contaduría Pública

Cordial saludo,

El Laboratorio de Citología y Patología Meta quiere exaltar la labor de la estudiante Angie Paola Amaya Acero, quien ha desarrollado su práctica empresarial en nuestro laboratorio durante el primer semestre del año 2025.

Desde el inicio de su proceso, Angie demostró un buen nivel de compromiso, responsabilidad y disposición para asumir retos propios del área administrativa. Durante su práctica, identificó oportunidades de mejora y propuso soluciones que fueron aplicadas con resultados positivos, contribuyendo especialmente en el fortalecimiento del control de cartera, el registro de caja y la implementación del sistema de facturación electrónica.

Angie cumplió de manera responsable con las tareas asignadas, mostrando iniciativa, orden y una actitud proactiva frente a los desafíos. Su participación aportó de forma favorable al desarrollo de las actividades y al ambiente de trabajo.

Asimismo, reconocemos que este proceso se vio enriquecido gracias al acompañamiento, asesoramiento y apoyo continuo de su tutor, quien contribuyó de manera significativa a su orientación, formación y adecuado desempeño durante la práctica.

Para el laboratorio, ha sido satisfactorio contar con una estudiante que demuestra compromiso y sentido profesional. Por todo lo anterior, reconocemos su labor como un éxito en prácticas profesionales.

Atentamente,

Dra. Ligia Zárate
Supervisora de Prácticas
Laboratorio de Citología y Patología Meta
Villavicencio, Meta

Doc. Oscar Alejandro González
Supervisor académico
Fundación Universitaria Compensar
Villavicencio, Meta

Bogotá D.C., 30 de mayo del 2025

OFICIO DE RECONOCIMIENTO Y EXALTACIÓN

Señores
Fundación Universitaria Compensar
Facultad de Contaduría Pública
Bogotá DC

Asunto: Reconocimiento por su práctica profesional

Por medio del presente, nos permitimos exaltar la labor realizada por **Johanna Marcela Calderón Rodríguez**, identificada con cédula de ciudadanía No. 1.018.433.297 quien actualmente se desempeña como colaboradora en **DI PAOLA NO LINES COLOMBIA S.A.S.** y quien desarrolló su práctica profesional universitaria en esta misma organización, durante el ciclo académico 2025-I, como parte del programa de **Contaduría Pública** en la **Fundación Universitaria Compensar**.

Durante su proceso formativo, Johanna demostró no solo un profundo compromiso con los objetivos de la práctica, sino también una capacidad destacable para **liderar un plan de mejora en transformación digital de los procesos contables y comerciales de la agencia**, logrando avances significativos que aportaron valor tangible a nuestra operación interna. Entre sus logros más sobresalientes se encuentran:

- La capacitación integral del equipo en el sistema contable SIIGO.
- La automatización de procesos clave como elaboración de propuestas, cotizaciones y órdenes de compra.
- La reducción en un **40%** de los tiempos de elaboración de presupuestos y una disminución del **50%** en errores contables.
- La estandarización en la presentación de propuestas comerciales, elevando la percepción profesional de la agencia ante nuestros clientes.
- La implementación de una cultura organizacional más abierta a la innovación, gracias a su gestión del cambio y su enfoque colaborativo.

Ha demostrado ser una profesional excepcional, no solo por sus capacidades técnicas en el área contable y administrativa, sino por la calidad humana, compromiso y responsabilidad que imprime en

todo lo que hace. Desde el inicio de su práctica profesional, la cual desarrolló con dedicación absoluta mientras también cumplía sus funciones como colaboradora activa en nuestra organización, ha evidenciado una actitud destacablemente proactiva, orientada siempre hacia la mejora continua y la excelencia.

Su nivel de entrega y disciplina supera las expectativas habituales de una estudiante en formación. Es una persona juiciosa, metódica, profundamente organizada y con un alto grado de responsabilidad, que asume cada actividad con seriedad, ética y una clara disposición a contribuir genuinamente al crecimiento del equipo y la empresa. No espera a que le asignen tareas: propone, investiga, documenta y actúa con autonomía, demostrando una madurez profesional poco común en etapas iniciales de la carrera.

Johanna es además una persona profundamente estudiosa, con una actitud reflexiva y crítica ante los desafíos profesionales. Se caracteriza por buscar siempre el “cómo hacerlo mejor”, lo cual la convierte en un perfil invaluable para cualquier equipo de trabajo. Posee habilidades analíticas y comunicativas que le permiten integrarse fácilmente con diferentes áreas, adaptarse con rapidez a entornos cambiantes y, sobre todo, generar soluciones prácticas y efectivas frente a problemas complejos.

Durante su proceso de práctica, lideró con éxito un plan de mejora de gran impacto que incluyó la transformación digital de procesos contables y comerciales, capacitando a su equipo, estandarizando procedimientos, automatizando tareas clave y elevando los estándares de eficiencia operativa de la empresa. Su capacidad de gestión, sumada a una actitud siempre proactiva y colaborativa, generó resultados medibles, entre ellos: reducción de tiempos, disminución de errores, mejor percepción del cliente y fortalecimiento del trabajo en equipo.

Además, se destaca por su actitud positiva, su humildad, su disposición al diálogo y al aprendizaje, así como por el profundo respeto que demuestra por sus compañeros, superiores y por la institución educativa a la que representa. Cada proyecto en el que participa lo asume como propio, dejando una huella de excelencia, compromiso y profesionalismo que inspira a quienes la rodean.

En definitiva, Johanna no solo ha sido una practicante destacada: ha sido una líder silenciosa, una agente de cambio y una colaboradora ejemplar, cuyo potencial augura un futuro brillante en cualquier entorno organizacional en el que decida seguir desarrollándose.

Con base en lo anterior, exaltamos públicamente su compromiso, ética profesional y capacidad de adaptación. Ha sido un verdadero privilegio contar con su talento en nuestro equipo y estamos seguros de que será una gran profesional en su carrera.

Asimismo, extendemos un especial reconocimiento al **Tutor de Prácticas del programa de Contaduría Pública**, el profesor **Oscar Alejandro González Díaz**, cuyo acompañamiento cercano,

di Paola

Latina

DI PAOLA NO LINES COLOMBIA SAS
900.209.730-2

guía pedagógica y compromiso académico fueron fundamentales para el éxito del proceso formativo. Gracias a su orientación constante, a su disposición para resolver inquietudes y a su valioso seguimiento, fue posible articular de manera efectiva los objetivos institucionales con las necesidades reales del entorno empresarial. Sin su apoyo decidido, esta experiencia de práctica profesional no habría alcanzado el nivel de impacto y excelencia que hoy orgullosamente destacamos.

Sin otro particular, agradecemos a su alma mater a la **Fundación Universitaria Compensar** por fomentar este tipo de experiencias formativas de alto valor, y quedamos atentos a futuras oportunidades de colaboración.

Cordialmente,

**DI PAOLA NO LINES
COLOMBIA S. A. S**


Martha Avendaño Patiño
Dir. Administrativa y Financiera
Di Paola No Lines Colombia SAS – diPaola Latina

Vo.Bo. Tutor Académico:

Con mi firma, avalo y respaldo el contenido de este oficio en reconocimiento al proceso formativo desarrollado por la estudiante.

Oscar Alejandro Gonzalez Diaz
Tutor practicas Contaduría
Fundación Universitaria Compensar